
Mopedfahrer auf vier RÄdern

Posted by Duesentrieb - 2021/02/15 15:47

HallÄ¶chen,

wie jedes Jahr wenn der Schnee liegt mÄ¶chte ich meinem Moped das reale Salz auf den Strassen nicht gÄ¶nnen und bekomme Lust auf vier RÄ¶der und diese virtuell zu bewegen. Assotto Corsa hab ich schon zwei Jahre installiert und immer wieder SpaÄ¶ damit. Vor allem seitdem ich das Thrustmaster 150 mein eigen nennen darf. Dieses Jahr hab ich mich dann mal ein wenig intensiver damit befasst. Motec installiert, mich mich Setuparbeit beschÄ¶ftigt, an der Konstanz gearbeitet und mich Ä¶ber Ä¶ffentliche Server aufgeregt. Das ist zum Ä¶berholen Ä¶ben vielleicht ganz nett, aber die Disziplin und der Respekt auf der Strecke lassen oft zu wÄ¶nschen Ä¶brig. Und so bin ich auf euch aufmerksam geworden. Bin gespannt was sich hier findet.

Entspannte GrÄ¶Ä¶e
Duesentrieb
